

de defunción
lo la tarde

ENCOMENDADO, ADMINISTRADOR Y TALLERES
Calle Oros 7. Teléfono 18-07
SANTANDER

LA REGION

Francisco González

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Para España 6 pesetas trimestral
Número sueldo 10 etc.

Miércoles 3 de febrero de 1932

DIARIO DEMOCRATA DE LA TARDE

Año IX Número 2.214

IMPRESIONES DE MADRID

Una reunión sobre comunismo, sorprendida.

Estamos sentados en una mesa de un café de la calle de Alcalá esperando al capitán Sediles que nos va a ser preentado. En otra inmediata habían cuatro señores de marcado acento extranjero. Uno de ellos es de nacionalidad alemana. Dos son hispano-americanos. El cuarto debe ser italiano. Habían de comunismo. Escuchamos atentamente la conversación que se mantenía en cada instante.

—Eso no ha sido más que un reclamo de fuerzas—dice el que cree que es alemán.—(Se refiere al último movimiento comunista). A no ser por la traición de los anarquistas, el movimiento habría alcanzado extraordinaria importancia. Sin llegar a ser decisivo. No nos conviene jugaros la última carta. Estamos en período de organización. Después del congreso que celebraremos el día diez de febrero, ya veremos. Acaso entonces acordemos otra cosa de más enjundia.

—¿Dónde piensan celebrar el congreso?—pregunta el italiano.

—En San Sebastián. Allí se firmó el pacto republicano y queremos que de allí salga el nuevo frente.

—¿Cuántas con muchas fuerzas?—

—No puedo decirlo con exactitud el número de afiliados. La organización comunista se está haciendo secretamente siguiendo las inspiraciones del Comité que actúa en el extranjero.

—¿De modo que el Comité del Partido radica fuera de España?—

—Hay dos. Uno en el extranjero y otro en España. El primero está directamente al habla con Moscú. El segundo obedece a inspiraciones de aquí, sobre todo en cuestiones de táctica.

—¿Tropezarán con grandes dificultades para lograr adeptos?—

—No lo creo. En contra de lo que se dice del individualismo español, puedo asegurar que el comunismo prende admirablemente en el espíritu de los trabajadores. Aquí tenemos 15.000 obreros con carnet aparte del grupo de choque que lo forman más de trescientos jóvenes escogidos por su valor probado.

—Esta mañana hemos hecho un paseo en un coche en Madrid, donde se nos ponen toda clase de obstáculos y la influencia...

Epifanio Bajás

Actualidad santanderina.

Estampa del día.

Si la memoria no nos es infiel, hace algún tiempo que don Isidro Mateo González presentó una proposición a la Alcaldía en el sentido de que el actual lavadero instalado en Molnedo, fuese sustituido por otro más adecuado, que se emplazara en el mismo lugar.

Era una petición justa, lógica y acreditada, de ser un hombre que vela por los intereses de sus conciudadanos y al mismo tiempo por que atienden o dependan directamente del Ayuntamiento guarden la debida estética, que dice mucho en beneficio de la ciudad.

Pero la citada proposición que fué aceptada, y que debía haberse llevado cuanto antes a la práctica, debe dormir el sueño de los justos en alguna dependencia municipal donde quedó archivada, como tantas otras que no vuelven a ver la luz.

Pero esta de don Isidro Mateo no puede continuar en estado estático, ya que era razonada, y al mismo tiempo reflejaba el sentir popular.

El lavadero de Molnedo, como se encuentra en la actualidad, es insuficiente. En la mencionada proposición se hacían ver los defectos del mismo, entre ellos el que solamente consistiese de una pila, por lo que casi era necesario que las mujeres que al mismo concurrían tuviesen que perder bastante tiempo.

En ella se abogaba por la construcción de varias pilas y ellas independientes con objeto de que se facilitara la labor que en el mismo iban a realizar.

Además, a nuestro juicio, cuando los demás se encuentran en las condiciones que para este propugnaba don Isidro Mateo, es conveniente se hagan estas reformas cuanto antes, a no ser que se pretenda conservarlo como reliquia antigua, que nos supere, que no, pues ningún valor encierra.

Lo que se impone señor alcalde, es des...

empañar y llevar a la práctica cuanto antes la proposición de don Isidro Mateo González. No puede ser más lógica, natural y razonada, y por lo tanto es necesario darle estado práctico.

Nosotros nos permitimos recordárselo al señor Rivero, en la seguridad de que de la misma tendremos en breve noticias que es de suponer sean indicativas que se lleva a efecto la proposición presentada por el mencionado señor.

De la Alcaldía.

Sesión municipal.

Mañana, a la hora de costumbre y bajo la presidencia del señor Rivero, la Corporación municipal celebrará sesión correspondiente al despacho ordinario y en la cual se discutirán los asuntos que figuran en el siguiente orden del día:

Personal.—Licencias y vacaciones reglamentarias.

Hacienda.—Concesión de anticipos reintegrables a varios empleados.

Liquidaciones provisionales del arbitrio sobre el producto neto correspondiente a las «S. A. Española de Lubrificantes», «Salat» y «José Calderón García».

Concesión de un socorro a la viuda del que fué oficial administrativo don Antonio Gómez López.

Propuesta de suplemento de crédito para atender a los gastos que origine la confección del Censo electoral.

Don Ramón Lafuente, informe en su petición sobre inquilinato.

Don Faustino Fuentes, construir

VICENTE CARRERO BARNEY
MEDICO CIRUJANO
Partes y enfermedades de la mujer
Burgos 17 Teléfono 86-77

una casa de vecindad en el barrio de...

Primeros de Mayo.
Don Alfonso Arenal, construir una casa de familia en la Albericia.
Don Angel Riva, construir una casa de vecindad en la calle de la Concordia.

Para la formación del Censo electoral.

El señor Rivero, al recibir esta mañana a los periodistas, nos informó de que él unas comenzará la formación de las estadísticas para proceder a la constitución del Censo electoral haciéndonos constar al mismo tiempo que rogáramos al vecindario de toda clase de facilidades a los agentes encargados por el Municipio de realizar esta labor.

Del Gobierno civil.

Alabogado del Estado.

El secretario del Ayuntamiento de Remosa, vistió esta mañana al gobernador para elevarle una consulta sobre una duda legislativa, de la que el señor Díaz Quiñones dió traslado al abogado del Estado con objeto de que informe sobre la misma.

Para un expediente.

El alcalde del Ayuntamiento de Campoo de Yuso, con una Comisión de concejales, trataron con la primera autoridad de la provincia, de un expediente relacionado con la suspensión del secretario de aquel municipio que tienen presentado en la época en que el señor Palomo era gobernador civil de esta provincia.

El señor Díaz Quiñones dió cuenta a los comisionados de que carecía de informes del mismo y que a su juicio el mismo debía encontrarse en la Dirección general de Administración local de donde lo solicitará.

Reunión aplazada.

El señor Poch, de Torrelavega, dió cuenta al gobernador de que no podía asistir a la reunión convocada para esta tarde en el Gobierno civil con objeto de tratar de diversos asuntos relacionados con una granja de aquella localidad.

En vista de esto la reunión ha sido aplazada hasta su regreso, pero parece ser que esta tarde a las tres y media, el señor Díaz Quiñones tendrá un cambio de impresiones con el presidente de la Asociación de Ganaderos.

La huelga de los obreros del señor Alonso.

Una comisión de obreros en huelga de la casa de don Cisanto Jacinto Alonso, y la motivación de cuyas causas dábamos cuenta en nuestra edición de ayer, dió cuenta al gobernador de que aun cuando la C. N. T. no admira la intervención de las autoridades, sino pactar directamente, los obreros a requerimientos del señor Díaz Quiñones celebrarán mañana una asamblea para acordar si sería conveniente el celebrar una reunión de obreros y patronos en presencia del gobernador.

A juicio de éste tiene la seguridad de que se entrarán en conversaciones el conflicto quedará resuelto, ya que éste no tiene importancia y los obreros en general dan facilidades para que el mismo se solucionen.

Diferencias con empleados.

Doña Dolores Araluce, propietaria del cine Bonifaz, dió cuenta al señor Díaz Quiñones de ciertas cuestiones que tiene pendientes con los empleados del mismo.

Para solventarlas el gobernador llamó telefónicamente a la Federación Obrera Montañesa, rogando que mañana a las once se persone en su despacho el presidente de la sección de empleados cinematográficos, para tratar de este asunto.

A protestar.

Una comisión de vecinos del pueblo de Vierna, protestó ante el gobernador de que el Ayuntamiento de Muelo no hubiese efectuado la constitución de la junta vecinal del mencionado pueblo.

El señor Díaz Quiñones tomó nota de la queja de los comisionados, prometiendo complacerlos.

A dar las gracias.

Don Luis Pano saludó al gobernador dándole las gracias por la inter-

Lea usted "La Región"

vencción que había tenido, solucionando satisfactoriamente el pleito sostenido por la Marina mercante, en lo que se relacionaba con el conflicto de vapor «Eles».

Asimismo ha recibido una comunicación de la Sociedad de marineros mercantes, en la que igualmente se le testimonia la gratitud de los mismos por su intervención en el citado asunto.

La fábrica de bordados del señor Domenech.

Don Leonardo Ruiz, a quien acompañaba una comisión de bordadores mecánicos empleadas en la fábrica de don José Domenech, protestaron ante el gobernador de que la mencionada industria fuese trasladada a Medinadel Campo, ya que con ello se causaba un perjuicio a la Montaña, pues en la actualidad tienen trabajo de sobra sin que el citado traslado tenga justificación.

Para tratar de este asunto también le visitó el propietario de la fábrica.

Asuntos de Arredondo.

Don Alfonso Mora, interesado del gobernador la pronta resolución de diversos asuntos administrativos relacionados con el pueblo de Arredondo.

El visado de pasaportes con Alemania.

Desde el día primero del actual, ha quedado suprimido el visado de pasaportes con Alemania.

Continúa mejorando el marqués de Valdecilla.

La salud del ilustre prócer, que tanto bien ha hecho en especial a la Montaña, sigue dentro de la gravedad de su estado en un iniciamiento del mejoría que mucho celebramos.

Como todos los días, esta tarde nos hemos puesto al habla con «La Cabaña», de donde comunican las satisfactorias noticias que transmitimos a nuestros lectores.

Mucho nos alegramos de la mejoría que se ha iniciado en el estado de ilustre prócer.

M. Valle
MEDICO
VIAS DIGESTIVAS
Alameda Jesús de Montañita, 14

La incautación de bienes por el Estado de la Compañía de Jesús.

Próximamente a las doce de la mañana, llegó a la residencia de jofinitas, situada en la calle de San José, el delegado del gobernador y secretario general del Gobierno don Juan José López Dóriga, con objeto de hacerse cargo, cumpliendo las disposiciones del Gobierno, del edificio propiedad de la Compañía de Jesús.

A las puertas del edificio fué recibido por el padre superior, representaciones de ambos sexos de congregaciones religiosas y el Vicario general de la diócesis, señor Tobalina, el cual ostentaba la representación del obispo.

La entrega de los bienes tuvo lugar inmediatamente, levantándose acta de la misma y haciendo el superior al representante del gobernador entrega de las llaves. A su vez el señor López Dóriga hizo entrega de las llaves de la Iglesia al vicario general de la diócesis, y las de la Residencia han quedado depositadas en el Gobierno civil a disposición del Patronato que será nombrado por el Gobierno.

El superior de los jesuitas hizo saber al señor Dóriga que sobre el edificio propiedad de la Compañía de Jesús pesaba una hipoteca de 170.000 pesetas y que la fecha en que se efectuó la misma el año 1920.

En Comillas.

El gobernador civil de la provincia había nombrado su delegado para lo referente a la Compañía de Jesús al alcalde de este pueblo, el cual esta mañana se personó en el Seminario, levantando acta de la salida de los miembros pertenecientes a la citada orden.

Únicamente han quedado en aquel centro los alumnos del mismo, los cuales desde este momento tendrán profesores ajenos por completo a la Compañía de Jesús, y que han sido nombrados por el obispo de la diócesis.

Comentario político

El discurso de Melquíades Alvarez.

Existen personas a quienes no ha satisfecho el discurso político pronunciado en Valencia por don Melquíades Alvarez. Dan a entender que lo encuentran un tanto retrógrado, de ideas caducas que no pueden ser sino una memoria del pasado, incluso algunos periodistas—los menos—reflejan esta actitud, no por una convicción propia sino más bien por situarse en una postura extremista alzándose en un plinthus carente de base y consistencia, desde el cual pretenden atalar al porvenir, al-bando momentáneamente a un núcleo de opinión, que no puede significar ni desear una labor básica para el futuro. Errónea actitud ésta que observan, en la que va encerrado el ardor de oponerse a la trayectoria que sigue el país, y temer por el de verse desposeídos de un algo impalpable e inconstante, que ni los mismos acertarán a definir.

Don Melquíades Alvarez, juzgamos por lo que me a la disertación que ha desarrollado en la capital levantina, ha ido más lejos, quizá, de lo que se esperaba.

Bien es verdad que sobre su postura política existía un latifundio que era preciso aclarar, porque la había cegado la ofuscación. Se le suponía, y esta opinión aún hoy tiene adeptos, que el reformismo por él creado era un partido adicto a la Monarquía.

No hay tal. El reformismo dentro de la Monarquía era una avanzada hacia la República o si se quiere ya que esta tardaba en advenir en el instante de la fundación del partido iba directamente a introducir la democracia en la nación gobernada por un monarca. Una imitación a lo realizado en Inglaterra por el Partido Laborista.

Por eso nada de particular tiene que al proclamarse la República se haya puesto al servicio de la misma. No hay que ser muy lince para ello y basta recordar su abstención en la lucha electoral; su negación a recibir el poder en los últimos meses de existencia de la dinastía borbónica e impidiendo asimismo que otros lo recibieran y siendo de los primeros que aconsejó a Alfonso de Borbón que era la hora de marcharse de España, por que un plebiscito popular había decretado la caída del régimen.

Estas declaraciones que no le eran necesarias hacerlas por estar en la mente de los que seguimos las inclinaciones de la política nacional, pueden ser más ciertas y más fundadas. Y la prueba bien palpable de su postura es el encargo de la formación del Gabinete por el presidente, que caso de haber sido aceptado y seguido las normas de su política de la democratización de la nación, quizá hubiese mantenido aún en el trono a Alfonso de Borbón.

Quizá pueda juzgarse disparatada esta opinión y sin embargo es cierta la efervescencia política de aquella época, el deseo de proclamar la República, sin que en las huestes hispanas se viese la proximidad de la misma, que fué u a sorpresa incluso para los que la anhelábamos, pero nos hubiera sido conformado en aquel entonces con una monarquía democrática que pudiese haber sido una República con rey? Creemos que la fórmula, al igual que en Inglaterra, aunque solamente hubiese sido transitoria, la hubiera mos aceptado.

Y su actitud en las actuales circunstancias ha quedado bien definida. Nada existe en sus palabras de retrógrado ni de caduco. Más bien puede considerarse poseedor de una visión clara y serena para el porvenir, de un conocedor de multitudes, que al mismo tiempo ha reflejado en sus palabras un anhelo de los adictos al régimen, que al mismo tiempo aplacase la irreductibilidad de los adversarios, que podían constituirse en colaboradores.

Ha preconizado una República de orden, si se quiere un tanto burguesa, pero avanzada y liberal. Al dar a entender no ha hecho más que comprender la fisonomía del pueblo español, siguiendo paso a paso los anales de la Historia hasta llegar a nuestra época, con todas las transformaciones sufridas, para llegar al punto coincidente con la opinión en los actuales momentos.

Sus apreciaciones en este sentido no pueden ser más justas y lógicas. Todas sus palabras se han basado en apreciaciones del sentir popular, siendo como reflejo del mismo. Y en este sentido, incluso en su declaración de aspirar a gobernar, ha hermanado su

critorio al hacer la salvedad de que para ello están obligados a ponerse en contacto con el pueblo ya que de él recibirán la fuerza, que es la fuente y origen de todos los poderes.

Discurso hábil, desde luego, pero en el que al mismo tiempo se ve una gran sinceridad no solamente personal, sino colectiva y no de un partido sino de una nación que tiene puestos los ojos, como muy bien ha indicado, en la persona en torno de la cual gira el comentario político y de la que se espera en estos instantes sea la que ascienda a las gradas del poder para beneficio de la República y para que cesen, ya que a la misma se le ve con simpatía, el vendaval de los extremismos que szota al nuevo régimen.

Per ello el discurso de don Melquíades sin constituir un acto trascendental ha reflejado el trasunto de la realidad y el sentir de la opinión y aunque no tuviese más mérito que este era suficiente para que lo encontráramos acertado y de actualidad.

DE SOCIEDAD

VIAGES

Fué a la capital de la República, con objeto de continuar sus estudios de ingeniero agrónomo el joven Manuel González Castejón.

De Valladolid se trasladó a nuestra ciudad don Manuel Semprún.

Regresó de Oviedo a Torrelavega el abogado don Vicente Bianco.

De Santofía regresó don Enrique Montelvo y familia.

Se han trasladado de París a Comillas los señores de Movellán.

El general Valdés se encuentra en nuestra ciudad.

Don José Luis Echeverría, llegó procedente de San Sebastián.

De Ontaneda se trasladó a la capital de la República la señorita Mercedes Bustamante.

NOTA PEL LA

LOS ENEMIGOS DE LA REPUBLICA

El Gobierno del señor Azáña anda preocupado en descubrir nuevos enemigos de la República. En la obsesión de casi todos los españoles más atentos siempre a los movimientos de los enemigos que a los de los amigos.

A nosotros nos parece muy bien que cuando un Gobierno tiene enemigos procure estar atento a sus movimientos. Pero de esto a empeñarse en crearlos para tener la preocupación de supuestos peligros, hay una distancia.

El Gobierno de la República no tiene enemigos propiamente dichos. Tiene defectos. Los defectos son los olvidados, los desamalgados, los que crean que los ministros resublimados se preocupan demasiado de sus enemigos imaginarios y muy poco o nada de los que han contribuido de verdad al advenimiento de la República.

En la obsesión que padecen los hombres del régimen republicano está el origen de la tragedia que se está incubando. Porque todos marchan con miedo, vacilantes, como si temieran por la vida de la República que hoy no tiene más enemigo de cuidado que la preocupación de su Gobierno.

Si los ministros se dieran cuenta del error en que viven y rectificaran, los defectos volverían a estar a su lado y entonces verían, quizá con asombro, que la República no tiene enemigos que merezcan diligencia.

La soledad en que viven no es consecuencia de la enemiga al régimen. Es protesta contra la obsesión que paraliza los brazos y los cerebros ministeriales.

Almacén de maderas
-LEO POLDO PARDO-
Calle de Castilla, 2

Calcetines

"MI TIENDA"

TORRELAVEGA

Deportes

Después del partido Athletic-Racing.

Comentarios de la Prensa bilbaína.

MATEOS, EN «LA GACETA DEL NORTE», ESCRIBE:

Hay que poner entusiasmo, coraje, voluntad.

Y a veces sin tanta técnica se consigue, pero ya se tiene mucho andado.

Porque para ganar los partidos hay que tirar a goal con bastante frecuencia.

Bien, admirablemente bien, está el tener mucha velocidad, multiplicarse mucho (aunque mejor es buena colocación para no rendirse excesivamente), ser pegajoso para el enemigo, dar sensación de que no son once, sino veintidós, pasarse bien; pero... ¿y qué con todo ello si la eficacia ante la meta enemiga es de un cinco tanto por ciento?

Merecían ganar, pero ¿sabían ganar?

Hemos hablado en pocas líneas del Racing de Santander.

Es una pena... Oscar está muy pesado. Le quedan los recursos de verano. Como ustedes quieren.

Pero, ¡vaya recursos que le quedan!

Oscar, a juzgar por el domingo, es muy peligroso. Porque sabe colocarse, porque malgasta lo menos que cabe en un driblar, porque dribla con habilidad y fortaleza y porque sabe aprovechar el momento final. Y pasa.

En sus mejores tiempos, de tanta fama, tenía un poco más de «embalaje». Lo de más.

Claro que los contrarios le sirvieron el juego, acorde con sus condiciones, en bandeja.

Pero de lo que vimos, hablamos.

ARABEAS, EN «EL NOTICIERO BILBAINO»:

El Racing de Santander es ya un equipo de profesionales avezados, capaz de realizar la hazaña más inesperada. Ante todo, demostrará poseer un notable «conjunto», aun a falta de Mendaró y Larrinaga, sustituidos el domingo acertadamente. Y ese «conjunto», con un juego rápido y preciso y con un entusiasmo insuperable, interesado al público bilbaíno en el encuentro al no dejar al Athletic desconvolverse como generalmente acostumbra por su pegajosidad y por su resistencia. Enérgico y seguro en la zaga, con un Solá en plena forma, bien colocado en la línea media, tendiendo más a defender que atacar, con un centro—García—que fue el alma del equipo en defensa y ata-

que, al que empujó constantemente y le sirvió con acierto; agil, inteligente y oportuno en la delantera, con un Oscar que supo llevarla con peligro hasta el área de penalty.

Ese fué del Racing del domingo, que tuvo el pero de reconocer su modestia al contentarse con el empate a dos, cuando de atacar, creyéndose «as», hubiera seguramente ganado el partido.

ROLANDO EN «EL LIBERAL»:

No habíamos visto jugar al Racing desde la pasada temporada y únicamente por referencias, por su intervención en el campeonato mancomunado de Asturias-Cantabria y posteriormente en los partidos de Liga, sabíamos algo—o creíamos saber—de su forma actual.

A principios de temporada, los informes que de él poseíamos no eran ciertamente muy favorables y a ello daban derecho a suponer sus mediocres actuaciones en el citado campeonato y en los primeros de la Liga. Pero vino aquel memorable partido de Atocha, en que los racinguistas batieron copiosamente en su propia salsa a los donostiarras y últimamente el partido con el Madrid.

Y para robustecer aún más nuestro juicio favorable al equipo racinguista, debemos hacer en honor a la verdad dos consideraciones, que, según nuestro criterio, pesan mucho en la ocasión presente.

Decimos para aminorar el desasosiego de los atléticos que se alinearon a falta de tal y de cual, pero también debemos añadir que los santanderinos se alinearon a falta de su mejor delantero, del conductor de la línea, el más rápido y el mejor artillero, Larrinaga y esa falta originó un cambio de línea pasando Telete a ocupar su puesto y Oscar al delantero centro.

Nosotros, que no ignoramos las características de este último jugador, a quien sus muchas libras tenían que restar forzadamente movilidad y ligereza, habíamos supuesto «in mente» que su inclusión en la línea le restaría rapidez, le haría algo pesado, aunque siempre peligrosa por la potencia de su chut y cuando al empezar el partido vimos al Racing desenvolverse con una rapidez sorprendente sin que Oscar desentonara entre aquellos rápidos muchachos.

Después del primer goal bilbaíno sobre vino un momento de gran decaimiento del Racing pero no tardaron en reaccio-

nar y uno de los que dieron ejemplo para ello bregando animosamente y sin dar muestras de agotamiento fué el propio Oscar.

La delantera racinguista con Larrinaga en ella tiene que ser una cosa muy seria y llamada a dar muchos disgustos en lo que resta de temporada. Y que no se les olvide a los Clubs interesados el encargarlo.

Todavía es Oscar elemento de cuidado a quien hay que vigilar estrechamente para no dejarle empujar a gusto sus baterías. El y Telete se mostraron los más decididos para el remate, porque el resto, aunque saben llegar muy bien, y especialmente Cisco—que hace «cisco» a los encargados de marcarle—no se especializaron en esos menesteres.

Muy bien y muy completa la línea media, en la que desputa a nuestro modo

de ver el centro, jugador hábil e infatigable, siempre bien colocado y que sirve la pelota a sus compañeros como los propios ángeles.

Y en la defensa no se notó la falta de Mendaró, porque Pico, su sustituto, hizo con Ceballos una pareja admirable y segura, despejando con acierto y fuerza muchas situaciones comprometidas.

Finalmente, el portero, Solá, es otro de los más firmes puntales del once racinguista. Tuvo el domingo una tarde espléndida, parando lo imparable, saliendo con valentía y decisión infinita de veces para despejar a punto pelotas comprometidas, demostrando, en suma, ser un portero de cuerpo entero y en el que pueden confiar plenamente su equipo y su club.

En resumen, que el Racing es canela fina, que para degustarla tendrá que sudar lo suyo el que lo intente.

La Bolsa del fútbol.

Dos afortunados al reparto en «La Callealtera».

Todas nuestras súplicas de la semana anterior han caído en el vacío. Doña Suerte no nos escuchó y se lanzó de nuevo sobre otros dos quinielistas, a quienes les favoreció con los 4.813 espléndidas «leandras», que descontando de ellas el impuesto oficial, todavía sirven para dar a los dos afortunados que con ellas han tropezado, un empujón al bienestar. ¡Qué «desprezables» son estos encontronazos!

El cronista se sentirá con valor para resistir uno a cada revuelta de una esquina. Lo malo es que por más que lo deseamos no llega nunca. Ahora que las esperanzas... son las últimas que perdemos.

Peral, el incansable, no cesa un momento de dar suatos, y a cada hoja de esas donde se estampaban los pronósticos pone una cifra al margen y muy frecuentemente pone un comentario, según la «sombra» del que con todo tiento hizo pronóstico, poniendo en ello los cinco sentidos.

Pero esto en fútbol no sirve para nada, ya que nosotros tenemos un amigo que hace antes más cálculos que un químico hasta poner los resultados pronosticados y sin embargo hace ya tiempo que están acorados de los puestos de preferencia, los cuales rondaban, cuando sin pensar tanto pronosticaban, lo que se llama a caer.

Entre ellos, por qué no decirlo están los amigos Ochandiano, Vicente González, Castillo y otros que no hace mucho se mostraban peligrosos rivales para los quinielistas.

En esta jornada un torrelaveguense y un santanderino se da el caso que empatan a puntos y entran de lleno al reparto y a lo mejor ni se conocen; ahora que de aquí en adelante se recordarán el uno al otro cuando de quinielas hablen.

Podían dar fe con estas coincidencias de ser dos inteligentes afortunados. Enhorabuena.

UNAS HORAS DE INCERTIDUMBRE

Por lo regular, el que más y el que menos de los quinielistas en la tarde del domingo al aparecer los resultados de los partidos en las pizarras anunciadoras, confrontan sus comprobantes de quinielas. Suman rápidamente y si los resultados de los partidos son de sorpresa poca lógica calcula que la puntuación resultará poco alta. Si él pasa de los cuarenta, cabe una ilusión. Si llega a los cincuenta, una esperanza y si pasa de los sesenta ya cree un hecho cierto y se lanza al domicilio de la Bolsa de fútbol («La Callealtera») y posándose lo más cerca de Peral se dedica a verlas venir y fijarse bien en los montoncitos decenales que hace el contable.

Horas de angustia, de sobresalto que le llenan de zozobra. Habla con todos y no habla con nadie; es un ser inconsciente que tiene toda su atención en las hojitas que desfilan viendo en cada una de ellas un rival. Que éste al final no llega, viene la elocuencia, la fraternidad y hasta el comentar ampliamente su suerte.

Que no llega, aquel hombre es un lego más, traga saliva, mostrando una apariencia que está muy lejos de sentir.

Sin embargo los que nos cuesta trabajo llegar a treinta (si no restamos), vivimos horas normales durante el escrutinio sin temor de que nadie nos «virle» la puntuación.

Ahora que por nuestra cuenta, amigo Peral, preferiríamos esas horas de incertidumbre con mucho gusto.

Pues a mucho aproximarse suele alguna vez que otra...

Las esperanzas no las perdemos. Eso nunca.

ORDEN DE CLASIFICACION

Antonio Estévez, de Torrelavega, y Rafael Pérez, 55 puntos; R. A. Cruz, 51; Ramón Fernández, de Madrid, 51; «Los tres», 47; Miguel Ángel Pérez, 47; «Así se piden», 47; Miguel Díez, 47; G. Balsa, 47; Javier San «metero», 47; «Ilegible», 47; Federico Ferrer, de Madrid, 47.

Las quinielas ganadoras, empatadas a 55 puntos, pertenecen, la de Torrelavega, a don Antonio Estévez, contertullo del Bar Gimnástica y la de Santander, a don Rafael Pérez, empleado del Banco Mercantil.

El premio del H. de C., ha correspondido por sorteo entre los dos con 51 puntos, a don R. A. Cruz y a la del colista, también por sorteo entre los cinco habidos con el máximo de puntuación negativa, a don Rafael Morán.

El número total de quinielas que entra en suerte, fué el de 4 813.

LAPIZE

En Maliaño y Camargo.

DOS MITINES

Como prometimos en el número del lunes, y por circunstancias de apremio, no pudimos dar cuenta de los dos actos celebrados en los pueblos que arriba indicamos. Pero hoy, con más calma, y con objeto de que nuestros lectores se enteren, vamos a reseñar los citados mítines, que muy bien podemos compendiar en uno, pues a excepción de la señorita Ramona García, que tomó parte en el de Camargo; los demás oradores fueron los mismos: los ciudadanos Torre y Campano.

Resumamos, pues. La culta profesora señorita García, soslaya magníficamente el credo federal con suma facilidad, fustigando a los excisionistas que han dejado el partido republicano más histórico de España. Con un gran canto a la mujer, la silbo llamándola para que en los ratos de ocio, en vez de murmurar se preocupe de la paz del hogar interviniendo en la política. La mujer—dice—tiene derecho, después de administrar su casa, a figurar en la gobernanza del Estado. A oír a la oradora asistió lindísimas y simpáticas muchachas que dieron a los actos un significado realce. Fué clamorosamente ovacionada.

MANUEL TORRE

Comienza su disertación recordando al ilustre jefe del Partido Federal, el eximio hombre público que tanto hizo por la causa republicana, y a quien se debe el programa federal.

Con erudición reveladora y conociendo la vida política del llorado maestro don Francisco Pi y Margall, relata algunas anécdotas como la de las pesetas halladas en un cajón de su despacho al cesar como ministro que fué el año 75; la no menos célebre de la minuta que no quiso cobrar a la marquesa X, mientras que la parte querellante supo cobrar dos millones y medio. Esta es la verdadera honradez y desinterés. Para los excisionistas, que por creer ser pronto gobernantes se han pasado al señor Aznárez. Tenga buen cuidado el jefe de Acción Republicana, pues tome nota de los egoístas que tanto se diferencian, no ya de don Francisco

-GRAN CINEMA-

Hoy miércoles

MODA

- Un asesino entre nosotros -

La vida del vampiro de Dusseldorf llevada a la pantalla por Fritz Lang el director de «Metrópolis»

Butaca: Tardt 1,75

Noche 1,35

PABELLON NARBOD—El mismo programa.

Pi y Margall, sino de cualquiera de los ciudadanos que hemos quedado fieles al partido. Al terminar su discurso el señor Torre, estalla una formidable ovación, justa y merecida.

JERONIMO CAMPANO

Con una pequeña afonía, causa del esfuerzo hecho en el mitin de la mañana en Maliaño, comienza el valiente concejal y presidente de la Vanguardia Federal saludando al numeroso público que llenaba las escuelas de Camargo, especialmente para el bello sexo que hacía acto de presencia. Es extraño que a la misma hora que celebramos el mitin, el cura del pueblo llame con las campanas de la parroquia para que hombres y mujeres asistan al rosario.

Por esta vez el chasco ha sido mayúsculo. Ya es hora, que la mujer—agrega—vaya dando cuenta de lo que la conviene. No temáis—dice—la República es como veis una cosa buena, aunque no estemos conformes; no es esta República la que nosotros queremos, la actual es burguesa, la nuestra, la federal, es de izquierdas, a su implantación vamos, y entonces ya veréis cuál es mejor, aunque otra cosa digan los ambiciosos que han desertado de nuestras filas. No importa unos se van y otros vuelven.

Si alguno viene a ocupar esta tribuna mirados con prevención. El nerviosismo del orador es constantemente aplaudido. Nosotros estamos con los que visten americana de mahón y pantalón de pana. No somos políticos de levita.

Se extiende, el señor Campano, en otra clase de consideraciones, siendo aplaudido por el distinguido auditorio, dando término al acto el presidente don Ramón Fernández con las frases de rigor.

Entre los concurrentes vimos al ex concejal del Ayuntamiento santanderino señor Fernández Quintana y al alcalde de Camargo don Silvio Fombellida, que acababa de llegar de Madrid, después de conseguir la traída de aguas para el pueblo de su demarcación.

Cosas nos dijo, que de expresarlas, harían «fablar» las piedras.

Para terminar, haremos constar que los dos actos, fueron otros tantos actos que puede contar en su haber el Partido Federal, por el orden y la compostura que hubo en ambos comicios. Nuestra enhorabuena.

Andrés Tamés.

* CARTELERIA *

GRAN CINEMA.—A las siete y diez y media «Un asesino entre nosotros»

SALON VICTORIA.—A las siete: Dibujos sonoros y «Tres muchachas francesas»
SALA NARBON. De siete a diez: «El galanteador»

CINE POPULAR VICTORIA.—De seis y media a once y media: «Misterios de media noche»

PABELLON NARBON.—A las seis y media y a las diez y media: «Un asesino entre nosotros»

-Vega Trápaga-

MEDICO-ESPECIALISTA

Piel y secretas

Mendez 1111 7

Banco de Santander

FUNDADO EN 1857

CAJA DE AHORROS ESTABLECIDA EN EL AÑO 1879

CAPITAL: 10.000.000 de pesetas.—FONDO DE RESERVA: 8.500.000

SUCURSALES: Alceda-Ontaneda, Ampuero, Astillero, Comillas, Espinosa de los Monteros, La Nestosa, Laredo, Osorno, Panes, Potes, Reinosa, Santona.

San Vicente de la Barquera, Sarón y Solares.

FILIAL: Banco de Torrelavega, con sucursales en Cabezon y Mollado

CAJA DE AHORROS—Disponible a la vista, a 3,50 por 100 anual hasta 25.000 pesetas.

CARTILLAS ESPECIALES.—Disponible con ocho días de preaviso, 4 por 100 de interés anual. Los intereses se liquidan por semestres

CUENTAS CORRIENTES, a la vista, 2,50 por ciento anual. 8 días preaviso por 100.

DEPOSITOS A TRES MESES, 3,50 por ciento. A SEIS 4,00

Cuentas corrientes de moneda extranjera a la vista, interes variable



¿usted fuma?

Cuido del contenido de su petaca... pero también de la petaca. Las mejores, más bonitas y más variadas.

G. RODRIGUEZ PRIETO

Especialista de las industrias del cuero

BOLSOS - CARTERAS - MARROQUINERIA

Viste usted nuestra exposición permanente

Puerta la Sierra SANTANDER

Lea y propague usted

Ha presentado sus cartas credenciales al presidente de la República el ministro de Holanda

Esta mañana se ha constituido el Patronato encargado de administrar los bienes de la disuelta Compañía de Jesús.

Comentarios de Prensa.

Madrid.—«El Liberal» comenta la brusca oscilación del cambio que se ha observado últimamente y dice que éste es objeto de las interpretaciones derrotistas.

Cuando la reforma agraria esté terminada, cuando las obras públicas se hallen en plan de realización y cuando se multiplique la producción y haya un débil presupuesto de ingresos, España no se preocupará de las oscilaciones bursátiles, que, sin embargo, no surgen como un terremoto.

Pueden serlo así si no se hace otra cosa que retraer el capital, llenar de conflictos el país y poblar el ambiente de gases explosivos como lo son los bulos, cuyos caracteres naturales no habrá de medrar en este régimen de publicidad de la República.

Termina diciendo que los enemigos de la República no tienen ni originalidad.

«El Socialista» arremete contra los viejos políticos idealizados en la persona de don M. Liguadas Alvarez, a quien llama fantochillo.

Ataca duramente a su gestión y se pregunta qué hicieron por la causa del orden durante la Monarquía los viejos políticos.

Entonces—añade—no había que consolidar un régimen y sin embargo la autoridad atropellaba la ley, instauraba la previa censura y cometió otros desmanes parecidos.

Nada valen las promesas de despotismo de algunos republicanos viejos y de otros políticos que quieren esgrimir el sable.

JOSE M. BALBAS

Callista, diplomado de París
Procedimiento exclusivo de tratamiento de pias delentadas que evita las infecciones.
Masaje

San Francisco 21 teléf. 14-89 Santander

A un Gobierno con autoridad lo que le hace falta no es represión, sino todo lo contrario. El orden se consigue con otros medios más eficaces que la mano de hierro.

Vayan todos los fantochillos, vayan con la monarquía que les amamantó.

El mismo periódico publica otro suelto, ocupándose del debate suscitado ayer en la Cámara sobre los conflictos de Jaén. Defiende al gobernador civil de dicha provincia y al cual los radicales le negaron solidaridad.

Afirma que el partido radical no dudó en luchar con sus afiliados de aquella provincia, pretendiendo una compensación de bajas por otro camino totalmente imposible.

El papel de ayer no era de los radicales y así lo entendieron los señores Gil Robles y Alba que defendieron a los agrarios.

La conferencia de la Marina mercante.

Madrid.—Esta mañana al Ministerio de Trabajo acudieron las representaciones patronales y obreras, para continuar las sesiones de la conferencia de la Marina mercante.

Las sesiones durarán hasta el sábado.

Esta mañana los obreros y patronos estudiaron la manera de colocar los obreros y la constitución de la Bolsa del trabajo.

La representación patronal abogó por la constitución de dichas Bolsas, pero exigiendo que se diera facultad a los patronos para colocar a los obreros sin atenerse a reglas aún cuando los inscriptos estén en la Bolsa del trabajo.

Secreía que esta medida no sería aprobada por la representación obrera.

Se suspendió la sesión a las doce a fin de que los obreros estudiaran la propuesta de los patronos.

Después de amplia deliberación acordaron aceptar la fórmula patronal, continuando la sesión.

Se suscitó seguidamente un vivo debate para el nombramiento de delegaciones, llegándose a un acuerdo. Se acordó constituir jurados mixtos mayores en Bilbao, con jurisdicción en Santander, Vizcaya y Guipúzcoa; en Gijón, con jurisdicción en Asturias; en Vigo, con jurisdicción en las provincias gallegas.

En Cádiz, con jurisdicción en Cádiz, Sevilla y Huelva; en Málaga, con jurisdicción en Málaga, Granada y Alicante; en Valencia, con jurisdicción en Valencia, Murcia y Castellón y en Barcelona, con jurisdicción en las provincias catalanas, Balears y Canarias.

En total, ocho jurados mixtos mayores.

También podrán constituirse los jurados mixtos en aquellas localidades de las que no necesitan, pero siempre de pendientes de los jurados mixtos mayores.

La representación patronal y obrera llegaron a un perfecto acuerdo siempre que la primera solicite los servicios de la segunda por mediación de la bolsa del trabajo.

Los patronos libremente podrán hacer la elección de sus obreros por mediación de esta bolsa y los obreros inscribirse en el barco que deseen.

Terminado este debate se retiró la representación obrera para tomar diversos acuerdos sobre el Montepío Marino.

Se acordó que el personal de los buques de gran altura y altura, estén incluidos en estas bases.

A la una y media de la tarde se levantó la sesión sin tomarse ningún otro acuerdo, la cual proseguirá en días sucesivos tratando de los datos que debe suministrar a la delegación del Estado cerca de la Compañía Transatlántica.

Se continuarán discutiendo las bases del Montepío.

Reunión de los cosecheros de plátanos.

Madrid.—Esta mañana se han reunido los productores de plátanos de las distintas regiones españolas donde el mismo se produce para tratar de la exportación del plátano.

En el ministerio de Agricultura.

Madrid.—El ministro de Agricultura al recibir a los periodistas les dio cuenta de que había realizado diversas gestiones con el ministro de Estado en Madrid, para que no fuesen elevadas en aquel país las tarifas arancelarias a las frutas españolas.

Al mismo tiempo el señor Domingo facilitó una nota oficiosa a los periodistas, en la que se habla de la variación del precio del maíz, que se pretendía elevar en dos pesetas.

Tratando de esta cuestión, dijo que en otros países había sido elevada su tarifa en cincuenta y un centavos por tonelada.

El día del presidente.

Madrid.—El señor Azaña conferenció en su despacho del Ministerio de la Guerra, con los directores de las fábricas militares.

Al recibir a los periodistas anunció a éstos que había puesto a la firma del presidente de la República, unos decretos disponiendo que se proveyan en Guerra las vacantes causadas por jubilación y por los que han solicitado el retiro.

El reportero le interrogó sobre la noticia de si era cierto que el general Cabanellas se encontraba residenciado en Madrid por orden del Alto Comisario.

El señor Azaña contestó:—Un general depende directamente de su superior jerárquico pero no puede ser residenciado por nadie que no esté por encima de él.

El general Cabanellas—añadió el presidente del Consejo—se encuentra actualmente pasado una temporada de descanso en Madrid y por lo tanto pueden ustedes desmentir totalmente estas noticias que les han llegado y que carecen en absoluto de fundamento.

LA ZAPATERIA

“El Dos de Mayo”
ha recibido los mejores calzados de invierno

PUERTA LA SIERRA 2
Importante: A cada comprador se le obsequia con un bonito regalo

Presentación de cartas credenciales.

Madrid.—Esta mañana se ha verificado en el Palacio Nacional la presentación de cartas credenciales del nuevo ministro plenipotenciario de Holanda al presidente de la República española.

La comitiva llegó a Palacio en un automóvil, haciendo su entrada por la antigua puerta del Príncipe, donde una compañía de infantería rindió al nuevo ministro los honores de ordenanza.

La ceremonia se verificó con gran sencillez en la sala de los Tiépoles, y después de ella se cambiaron los discursos de rigor entre el ministro y el señor Alcalá Zamora.

La incautación de los bienes de la Compañía de Jesús.

Madrid.—Terminado el plazo para la aplicación del decreto de disolución de la Compañía de Jesús, se ha constituido el Patronato encargado de la incautación y administración de los bienes de la Compañía.

En el distrito de Guantana el seísmo ha causado también importantes daños.

La catástrofe ha sido realmente espeluznante y el resto de las personas que han conseguido salvarse y que están aun bajo la impresión del mismo conmueve e invita a la piedad.

Como antes decimos, tres partes de la totalidad de la población han quedado reducidas a escombros.

El terremoto por la hora en que se desarrolló sorprendió durmiendo al vecindario, el cual rápidamente y en paños menores desalojó las viviendas, trasladándose al campo.

El aspecto de la población es tristísimo y únicamente circulan por las calles los equipos sanitarios, autoridades y fuerzas del ejército con órdenes severísimas para reprimir todo intento de pillaje.

La intensidad del fenómeno sísmico fué tal, que el mismo se sintió en el distrito de Camagüey que se halla bastante distante de Santiago de Cuba.

Los edificios que no han sido afectados por el terremoto han quedado convertidos en hospitales.

En una casa de la calle de Plata perecieron catorce personas.

Indalecio Prieto adquiere «El Liberal».

Bilbao.—El diario «El Liberal» de ésta, ha pasado a ser propiedad del ministro de Obras Públicas don Indalecio Prieto que en dicho diario desempeñó distintos cargos y últimamente el de director gerente.

El periódico lo había puesto en venta su propietario don Horacio Echegarrieta y parece ser que al señor Prieto ha sido facilitado el dinero necesario para la compra por sus amigos.

Después del homenaje a B. Ibañez.

Barcelona.—Han regresado de Madrid las Comisiones que fueron a asistir al homenaje a la memoria de Blas Ibañez.

Los diputados que asistieron al acto salieron con dirección a Madrid y el resto de los comisionados a Valencia.

«Mies Europa» a París.

Barcelona.—En el expreso salió con dirección a París, donde va a desempeñar el título de «Mies Europa», la señora Teresa Daniel.

Va muy esperanzada de lograr el triunfo y satisfecha de las atenciones recibidas en nuestra nación.

Botadura del crucero «Balears».

Ferrol.—Se ha suspendido la botadura del crucero «Balears», que se había anunciado para el domingo.

Se cree que dicha botadura se efectuará en el mes de abril y que serán a tan solemne acto el presidente de la República y el ministro de Marina.

Capataz electrocutado.

Coruña.—El capataz de las obras del ferrocarril Zamora Coruña don Castro Rodríguez, falleció ayer electrocutado al intentar pasar por debajo de un compresor a la salida del número 3.

Grandes bailes de máscaras

EN EL

Cine Frontón

TRANSFORMADO EN MARAVILLOSO «DANCING»

Dos orquestas.—Veinte profesores.

Orquestina americana.—Gran banda

Durante los días 6, sábado, noche; 7, domingo, tarde y noche; 8, lunes, tarde, y 9 martes tarde y noche

Bailes multicolor, de globos. Soberbio baile del antifaz. Regalo de gorros, trompetas, etc., etc., y otras muchas atracciones sorpresas, que harán un ambiente fantástico de alegría y buen gusto. Estos bailes comenzarán: los de tarde, de cuatro y media a nueve, y los de noche de 10 1/2 en adelante. Servicio esmerado de ambigü.—Disfraces dentro del salón con entrada independiente. Soberbia combinación de luz por medio de potentes reflectores al estilo del aristocrático «Gong» de Madrid

Formidable terremoto en Santiago de Cuba.

Las víctimas entre muertos y heridos se elevan a dos mil

Nueva York. (Radio).—Noticias llegadas a esta ciudad dan cuenta del formidable terremoto ocurrido a la una y cuarto de la madrugada de hoy en Santiago de Cuba habiendo quedado la ciudad reducida a escombros y calculándose las víctimas entre muertos y heridos en unas dos mil.

El periódico «El Mundo», de la Habana, confirma esta noticia.

Madrid.—En el Ministerio de Estado se carecía en absoluto de noticias respecto al terremoto ocurrido en Santiago de Cuba.

Habana (Radio).—De una y cuarto a una y treinta de la madrugada de hoy, se produjo en Santiago de Cuba un violento temblor de tierra, calculándose las víctimas entre muertos y heridos en unas dos mil.

Habana (Radio).—El terremoto de Santiago de Cuba se confirma que ha causado las víctimas que se anuncian en el despacho anterior.

El movimiento sísmico fué de gran duración e intensidad.

El corresponsal de «The Express»,

que se encontraba a bordo del yate «Corin» confirma estas noticias.

Añade que tres partes de la totalidad de la población han quedado completamente destruidas y que el número de víctimas se eleva de mil quinientos.

Inmediatamente se procedió a constituir los equipos de salvamento que comenzaron a actuar haciéndose muy penosa su labor por la cantidad de gritos que salían de entre los escombros y que les desorientaban para dirigirse a los lugares donde se encontraban los heridos de mayor gravedad.

Uno de los edificios más castigados por el seísmo ha sido la catedral.

De la fachada de la misma se desprendieron grandes bloques de piedra que fueron a caer a una avenida contigua, donde se hallan situados numerosos hoteles, causando víctimas entre los habitantes de los mismos.

El Gobierno ha adoptado medidas para que no se cometan actos de pillaje.

El barrio más afectado por el terremoto es el de Santo Tomás.

Los servicios de Telégrafos y Teléfonos en la única parte que ha quedado en pie de la población siguen funcionando normalmente.

De momento no se puede calcular la intensidad y perjuicios que el mismo ha causado, porque la confusión y el espanto que siguió al mismo hacen imposible todo cálculo.

Únicamente, como cas concreto, pueden anticiparse los que antes de ahora, o sea que tres cuartas partes de la población han quedado reducidas a escombros y que las víctimas entre muertos y heridos se elevan a dos mil.

Garage SANCHO

TALLERES MECANICOS

con la maquinaria más moderna y rectificadora de cilindros, garantizando todas las reparaciones

Visita al presidente del Consejo.

Madrid.—Esta mañana ha estado en la Presidencia del Consejo, el conserjador del Tesoro, don Ramón del Vallo Inclán.

Este señor estuvo conferenciando con el señor Azaña, acerca de la conservación de los bienes del Patrimonio de la República.



Crónica de sucesos

Detención de dos rateros.

A las cinco y cuarto de esta mañana la guardia municipal Dementio Rey, advirtió que en el portal de casa número 18 de Ruameor dos desconocidos trataban de meter algo de robo en la casa mencionada.

Requirió para comprobar su sospecha el auxilio de una pareja de guardias de Seguridad, los cuales invadieron a los dos desconocidos que habían en el portal de la casa, mencionada para que abrieran la puerta a los dos sujetos se negaron.

Forzada la puerta, se encontraron condidos en un pequeño cuarto del portal a Pedro Ruiz, de 16 años y Indalecio Cerca, de 19, los dos desconocidos por la Policía.

Interrogados por los guardias, dijeron que se habían escondido en dicho portal para guardarse del frío; pero como estos razonamientos no fueron suficientes para los guardias, éstos los trasladaron a la comisaría de policía en la cual, ante el agente de guardia se confesaron como autores de varios rateros cometidos recientemente.

Ambos sujetos fueron puestos a disposición del juzgado correspondiente quien dispuso su ingreso en la cárcel.

-Gran Kursal "LA TIERRUCA"-

Regimiento Morat 7. Teléfono 35.32 Santander

Exito de la grandiosa cancionista
DORITA MADRID

Exito de la bailarina
TRINI MOLINA

EORME EXITO DE

Fior Temprana

Supertango de 11 de la noche en adelante 20 bailarinas de Salón
Sesiones de variedades desde las DIEZ en punto de la noche

-EL ALKAZAR-

Durante los días 7, 9 y 15

Desde la 4 1/2 en adelante

Grandes bailes de máscaras

En estos bailes se regalarán trompetas, globos y otros objetos

CAFE CANTABRO

Gran éxito de la formidable bailarina

Isabelita Flores

Hoy debut de

FAUST

domingos y días festivos secciones de moda a las 8